



歌坂入口に立つ道しるべ

発行所
津奈木公民館
芦北郡津奈木町
電話(78)3111番
印刷所 旭印刷
電話(水俣)64101番

薩摩街道の保存

「道」はその時、その時の人の間の生活に合わせて作られます。薩摩街道を「車」を持った大八車が通つたのは、恐らく明治になつて橋が架けられてからでしょう。川は石が並べられて、飛び渡るのが普通でした。

國道ができるまで利用された年輩の方は、この薩摩街道についての話及び昔話を十分お持ちのことと思います。

本町には、全國に名の通つた名所・旧跡もなく、新しく作り出す努力をされますが、この薩摩街道の保存もその一助として、位置の確認、沿道の古蹟の発見につとめたいと思い、さしより一本だけ歌坂の入口に建てました。このほかについては土地所有者、近所の利用者の皆様に迷惑をお懸けすると思いますが、どうか、趣旨を御理解の上、ご協力をお願ひします。

(石田
兼義)

ろうか。



1区を力走する宮嶋選手(前列右側)

調は上々である。単純優勝目指すが、力走もまた方走と健闘し、Aチームは一位で単独優勝。Bチームは七位、総合一位と昨年の順位を守つた。

中学生チームもよく健闘し、今年は五位と順位を上げた。

「十年連続出場功労者」として川野又男・宮嶋弘行・新立芳郎の各選手が表彰された。

最後になりましたが、各選手のご苦労ご健闘をたたえ、感謝申上げます。

一般の部
(監督・浜本繁巳)

Aチーム 宮嶋弘行・福田必
松永 進 藤原審二・竹昌本
Bチーム 新立芳郎・倉野義彦
柿内幸男・平野新市・斎藤拓人
中学生の部
(監督・堺圭一)
長浜智一・黒田博明・鶴野智治
新立康晴・川野敏宏・林田安富
浜田 久美子・宮田浩司・坂本太郎・中村貴志

燃える 津奈木 大健闘
一般 単独一位 総合三位
中学生総合五位

佐敷太郎を越えて、田浦町農村環境改善センター前をゴールとする（一般・高校生が五区間、中学生十区間）四十一キロのコースを、一般チーム・高校生六チーム、中学生十二チーム合計二十八チームの参加で開催された。

から「今年は単独優勝を目指して」とくる日もくる日も練習に励んできた。さあー、本番の日がやってきた。午前八時B&G海洋センターハー前に、集合し、出発式を行い町長の激励のことばに励まされ大會に臨んだ。

“飛んだ” “飛んだ” 新春の十二
空に舞い昇る凧。平成元年度親子
凧あげ大会が、一月二十一日(日)総合
グラウンドにおいて開催されました。

桜戸地区元旦健康駅伝大会

桜田地区では昭和六年より毎年元旦に健康駅伝大会を行っています。この大会は地区の人達の交流と体力増進を目的に始められ、午前十時三十分に総合グランプリで新年の挨拶を交わした後、開会式グランド周辺七区間で新規保毎にチームを作り、午前十一時にスタートします。始めてすぐの頃は区間タイムをとり、区間賞を設けるなどしましたが、参加者が段々減ってきたため、楽しく走れる大会にしようと、今年は暖



風あげ太企風景

がなく、既製品ばかりをもとめる傾向がある。この大会は親子が協力して制作した手造り凧が対象とあって、形・大きさ等バラエティに富んだ凧が多くみられました。 大空に舞いあがる凧もあれば、地面を這いすりまわる地引凧もあって、子供から「お父さん、なぜ、僕のはあがらないの」と言われてあわてるお父さんもいて、子供達よりも親の方が幼少期を思いだすかのようになつて夢中にグラウンドをかけまわつておられたようだつた。 表彰式では、ユーモアにとんだ各賞を全員が受け、親と子が楽しむふれあつた一日がありました。

開明の殿様で、照国神社に祀られた)の日記によると、この距離は九里三町ある。大名行列でもノロノロ歩いたのではないことがわかる。加治木から大口を越えて水俣まで一日で着いた健脚家は頼山陽である。その間十二里半(「鳥居文書」)文政元年(一八一八年)十月絶好の季節とはいえ、軟弱な文筆家だったらすぐにヘタバル旅行である。

新春を飾る

第四〇回 熊日三太郎 甘夏駅伝大会

一日で歩く速さは?

